



BUENAS NOTICIAS PARA SUS HABITANTES

Monte Patria y Punitaqui tendrán nuevos servicios nocturnos de transporte público

EQUIPO EL OVALLINO
Monte Patria

Una gran noticia recibieron las comunidades de Monte Patria y Punitaqui tras el anuncio de licitaciones de recorridos nocturnos que mejorarán la conectividad de estas comunas con Ovalle, mejorando así la calidad de la conectividad territorial de las vecinas y vecinos. A partir del año 2025 tendrán una nueva posibilidad de traslado que les permitirá extender su permanencia en la capital provincial.

Así lo informó la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Alejandra Maureira, quien, junto con el alcalde de Monte Patria, Cristian Herrera, entregaron detalles de estos nuevos servicios que beneficiarán a cerca de 2 mil personas, en un tramo de 65 kilómetros que conectará Chañaral Alto, Monte Patria y Ovalle.

Las licitaciones fueron anunciadas recientemente y permitirán reforzar la conexión con Ovalle, especialmente en horarios donde no habían servicios.

"Hoy anunciamos la licitación de transporte público nocturno, algo inédito en nuestra región, que permitirá mejorar la conectividad de Monte Patria hasta Ovalle. Esta licitación considera contar con servicio de transporte público de lunes a viernes en dos horarios: de las 20:00 y 22:00 horas, pero con regreso a las 21:00 y 00:00 horas desde Ovalle de marzo a diciembre. Esto es un gran avance para poder continuar con la descentralización y con ello generar mejoras en la calidad de vida de las personas", comentó la secretaria

regional ministerial.

Por su parte el edil destacó que "la comuna de Monte Patria es una de las más dispersas y de las que tiene uno de los territorios más grandes en términos de superficie. Nos cuesta llegar a todos lados y que es difícil que nuestra comunidad tenga acceso a los servicios. Este anuncio de recorrido subsidiado nocturno que se está licitando y que va a salir a partir de los próximos meses, permitirá que nuestra gente pueda trabajar en Ovalle, estudiar o realizar actividades de trasnoche como ir al cine. Ellos tendrán la oportunidad de retornar mucho más tarde, algo que no existía y que estará abierto para toda la comunidad".

Además, las autoridades anunciaron la renovación del servicio que va desde el sector de Las Ramadas hasta Tuluahuén y partes bajas del valle, el que podrá ser utilizado de manera gratuita por las personas mayores.

Leonardo González, presidente del centro de alumnos del Centro

de Formación Técnica estatal de la comuna de Monte Patria y oriundo de El Palqui, destacó los anuncios y recalcó la importancia que tendrá esta noticia en la comunidad estudiantil. "Este próximo año utilizaremos los buses nocturnos, ya que nosotros teníamos que ir de manera particular a los lugares donde estudiábamos. Hasta este año teníamos que retirarnos antes y no podíamos terminar nuestras jornadas de estudio. Esto es bueno para todos porque podremos estudiar más tranquilos", afirmó.

PUNITAQUI TAMBIÉN FESTEJA

Las buenas noticias también llegaron a la comuna de Punitaqui, ya que con la presencia del delegado presidencial de la provincia del Limarí, Eduardo Alcayaga, la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Alejandra Maureira, el alcalde Pedro Araya, y parte de la comunidad estudiantil se realizaron dos anuncios en materia de conectividad territorial.

Las autoridades regionales dieron a conocer en primera instancia una licitación de transporte escolar, la que beneficiará a los dos establecimientos más importantes de la comuna, y posteriormente se anunció la licitación de un nuevo servicio noc-



CEBIDA

En "modo navideño" las autoridades y vecinos de Monte Patria (en la imagen) y de Punitaqui celebraron la noticia sobre la próxima puesta en marcha de los servicios nocturnos entre sus comunas y Ovalle.

turno del recorrido que unirá Pueblo Nuevo- Punitaqui- Nueva Aurora y Ovalle, el que operará entre marzo a diciembre, de lunes a viernes, con horarios de ida a las 20:00 y 22:00, y retorno a las 21:00 y 00:00 horas. Eduardo Alcayaga, delegado presi-

dencial del Limarí, indicó que "estamos dando inicio a esta licitación que permitirá incorporar un elemento fundamental para las familias y comunidad de Punitaqui, que es el traslado desde los lugares de origen de niños y niñas que van a sus cole-

gios, y también el traslado nocturno para poder hacer trámites, compras y distraerse también en lo que es el centro de la capital provincial que es Ovalle, que es algo muy necesario, mejorar la conectividad, sobre todo en estas zonas rurales que siempre

ha sido deficitario, hoy lo estamos asegurando, iniciando esta licitación que sin duda será muy bien recibida por la comunidad de Punitaqui".

Por su parte, el alcalde Pedro Araya comentó que "estamos contentos con el tremendo anuncio que se realizó, en cuanto a traslado de escolares y población en general hacia la ciudad de Ovalle. La comunidad la estaba solicitando hace mucho tiempo, y ahora se está transformando en una realidad así que estamos muy agradecidos. Son recursos y nuevas modalidades que llegan y que ayudan a mejorar la calidad de vida de la población".

Finalmente, Marcelo Suazo, dirigente social y presidente de la junta de vecinos de la población Los Molinos de Punitaqui, afirmó que "estamos felices con este anuncio, que ayudará a una gran cantidad de personas de la comunidad, sobre todo de trabajadores, quienes desarrollan sus labores en Ovalle, y que muchas veces se veían expuestos a la inseguridad ciudadana por no tener un transporte público bueno. Hoy esto nos da alegría, porque se nota que nos toman en cuenta como comuna. Tener un avance de esta magnitud es bastante importante, y solo queda agradecer", dijo.